

3^e édition du Foodcrawl

Le Foodcrawl du Vieux-Port affiche complet en moins de 5 heures

Québec, le 11 décembre 2012 – L'équipe du *Foodcamp de Québec* se réjouit de l'engouement pour la 3^e édition du populaire *Foodcrawl* qui aura lieu le mardi **29 janvier 2013** dès **17 h 30**. En effet, les billets pour l'événement ont été mis en vente samedi matin sur *EventBrite*. Se servant presque uniquement des réseaux sociaux pour vendre l'idée de cette aventure gastronomique, en moins de 5 heures, le *Foodcrawl* du Vieux-Port affichait complet!

5 services avec 5 vins en accord

Pour cette édition, l'événement met à l'honneur trois des meilleurs restaurants de Québec pour l'édition la plus relevée de sa courte histoire, soit le **Panache**, le **Laurie Raphaël** et le **Toast!** Ne connaissant pas le menu à l'avance, les participants vivent une expérience gastronomique tout à fait irrésistible en 5 services avec 5 vins en accord, le tout en une seule soirée!

Un succès chaque année!

Francis Laplante, que l'on a pu voir à l'émission « Et que ça saute! » en ondes à V l'automne dernier, est l'instigateur de ces événements : « Le *Foodcrawl* est l'occasion à saisir pour tous les amateurs de bonne bouffe. Je suis très fier de constater, encore une fois, tout l'engouement pour cet événement! », s'est-il réjouit.

Les organisateurs du *Foodcrawl* tiennent à remercier les restaurants le Panache, le Laurie Raphaël et le Toast! ainsi que pointcomm, qui ont accepté d'être partenaires de cette belle aventure.

<http://www.foodcampquebec.com/>
<http://www.facebook.com/FoodCampQuebec>

-30-

Source :

Foodcamp de Québec

Information et entrevue:

pointcomm

Jessie Bilodeau

T: 418 529-8270

C: 418 805-1672

jbilodeau@pointcomm.net

pointcomm